
         
Liebe Delegierte, 
Liebe Ehrenmitglieder und Gäste, 
Sehr geehrte Vorstandsmitglieder, 
Meine Damen und Herren 

Jahresbericht des Präsidenten 2024 
Vorstand und Sportkommission 

 
Die Mitglieder des Komitees suchen dringend eine Sekretärin. In den letzten drei 
Saisons wurden dieser Platz und die Verantwortung zwischen dem Präsidenten und 
dem Kassierer geteilt. 
 
Für die neue Saison wünschen wir uns : 
 
- Finden Sie eine Sekretärin. 
- Organisieren Sie eine gleichwertige Veranstaltung während einer Pause in den   
Meisterschaften. 
- Verfeinerung und Änderung der Sportregeln. 
- Entwicklung neuer Ideen für die Mitgliedschaft in neuen Fanclubs. 
 
Ich gratuliere und danke den drei Mitgliedern der Sportkommission für ihre 
hervorragende Arbeit während der gesamten Saison und insbesondere für die sehr 
gute Leitung der Schweizer Meisterschaften in Hasle-Rüegsau / BE. 
 
39. SM de Hasle-Rüegsau / BE 
 
13 Teams haben sich für die Schweizer Meisterschaften in Hasle-Rüegsau / BE 
angemeldet. 
9 gemischte Teams und nur 4 Elite-Teams. Die Gründe: Mehrere Elite-Teams 
meldeten sich bei den Anmeldungen an und einige mussten ihre Anmeldungen 
aufgrund von Personalmangel ablehnen. 
 
 
Die Mitglieder des Komitees genehmigten ausnahmsweise die Registrierung neuer 
Fanvereine, die nicht Mitglied des Verbandes sind, und kein Fanverein reagierte 
positiv auf diese Ermächtigung. 
 
Trotzdem 2 1/2 großartige Tage, an denen wir attraktive Spiele verfolgen konnten. 
 

 
 



Herzlichen Glückwunsch an alle teilnehmenden Teams zu ihren jeweiligen 
Platzierungen. 
 
Danke an das Mutzebügler Fanclub-Komitee und seine Mitglieder für die 
Vorbereitung und Organisation der 39. SM.  
 
Danke auch an die acht Schiedsrichter für ihre hervorragende Arbeit und dafür, dass 
sie in der Lage waren, bestimmte Situationen zu meistern. Gut gemacht. 
 
Auf unserer Hauptversammlung wird eine Diskussion stattfinden müssen, und ich 
hoffe, konkrete Vorschläge von Ihnen zu erhalten. 
 
Willifans 
 
Vobi organisierte die Reisen für alle Turniere 2023 – 2024 mit großem Erfolg.  
Er organisierte auch die Reise zu den Weltmeisterschaften in Prag und Ostrava / 
Tschechien mit großem Erfolg, wir konnten sehen, dass die Tribünen der Spiele 
unserer Nationalmannschaft mit unseren Fans gut gefüllt sind. Herzlichen 
Glückwunsch und Glückwunsch zu seiner Arbeit.   
 
Schlusswort 
 
Organisiert Euch und nehmt an unseren Veranstaltungen teil. Profitiert von schönen 
Momenten, Diskussionen und lasst alte Zeiten aufleben. 

Die Mitglieder des Vorstandes und der Sportkommission freuen sich, Sie alle an 
unserer 38. Generalversammlung in Porrentruy zu treffen, um offen zu diskutieren 
und die beste Lösung für den Fortbestand unseres Vereins zu finden. 

Achtet auf Eure Gesundheit. Ich wünsche allen einen schönen Sommer.  

 
 
 

 
SCHWEIZERISCHER EISHOCKEY FANCLUB VERBAND 

(SEHFV-ASFHG)  
Euer Präsident : 

 

 
Pascal Guenat 

 
 
 
 

 
 


